

# Qui sommes-nous?

Bi-izarrak est une association forte **d'un savoir faire depuis plus de 60ans**, organisant des séjours pour les enfants. Nos séjours sont des espaces de liberté, de création, d'expression, d'imagination et de développement des capacités d'intégration sociale libre.

Bi-izarrak choisit de mener une politique sociale en proposant **des prix modestes** afin de garantir l'accès de ses activités au plus grand nombre. Nous pensons que chaque enfant a le droit de vivre des temps de vacances ludiques et amusants.

Deux valeurs nous tiennent particulièrement à cœur : **l'autonomie et la responsabilité. Notre projet éducatif est bien évidemment consultable sur demande.**

## Nos atouts



Nous favorisons les petits groupes lors de nos colos. Cela facilite la communication. Nos animateurs sont à l'écoute des jeunes, qui peuvent les informer des activités qu'ils souhaitent faire pendant leur séjour. En effet, avec Bi-izarrak, ce sont les enfants qui décident de LEURS activités pendant LEURS vacances. Ils apprennent à prendre des décisions et des initiatives.



L'encadrement est d'un animateur pour 8 enfants : c'est plus que la réglementation, car leur rôle est important ! Ce sont eux qui répondent aux besoins affectifs et physiques de vos enfants en les accompagnants dans leur vie quotidienne, en respectant leur rythme de développement, et surtout en favorisant leur épanouissement personnel. Les animateurs ont également pour mission de les divertir en proposant des activités ludiques et amusantes.



Nos séjours ne sont pas des stages de perfectionnement. Ils sont accessibles à tous les niveaux dans le but premier de s'amuser et de découvrir de nouvelles choses. Nous proposons devrions temps de vacances où les enfants s'amusent !



Des règles de vie définies dès le début du séjour, permettant le bon déroulement de la colonie, dans le respect d'autrui, de l'environnement, du matériel, et de ce qui nous entoure. Des règles de vie pour les enfants comme pour le personnel encadrant permettant la vie en communauté, développant le sens du civisme, la solidarité et le respect.

## Le centre

Nous accueillons vos enfants dans notre centre "Ithurbidia", bénéficiant d'un panorama sur la mer. En effet, nous sommes situés à **Bidart**, petit village typique basque à 800m de la plage, à la croisée des stations balnéaires renommées de St Jean de Luz et Biarritz.

Point de ralliement de nos séjours, à proximité de tout, le centre est sans circulation autre que sa desserte. Le bâtiment principal est une ancienne ferme de 1716 rénovée, constituée de **chambres de 4 ou 8 personnes** avec des sanitaires et douches individuelles sur le palier, ainsi que deux bâtiments annexes. On y trouve une véranda, un réfectoire, une grande salle de jeux et de grands espaces extérieurs (**terrain de basket, aire de football, fronton de pelote basque, terrain multisports...**) Tous nos repas sont élaborés sur place par un chef cuisinier.